10 | MÁLAGA | Jueves 07.03.13 SUR



Un grupo de facultativos se concentró ayer por la mañana en una puerta del Clínico. :: ALVARO CABRERA

# El Sindicato Médico denuncia que las listas de espera quirúrgicas rebasan el año

La Consejería de Salud asegura que se están cumpliendo los decretos que fijan un tiempo máximo para operarse de muchas patologías

MÁLAGA. Los recortes aplicados en la sanidad pública han traído consigo que se disparen las listas de espera. Así lo denunció ayer el presidente del Sindicato Médico de Málaga, Fermin Partondo. Según dijo, la demora que sufren la mayoría de



□ aescalera@diariosur.es

los pacientes para operarse rebasa el año. Parrondo explicó que esa afirmación la argumenta en datos facilitados por los propios enfermos. «Ignoramos la cifra real de las listas de espera, ya que la Consejeria de Salud no nos órtece esa información, pero hemos constatado un importante aumento de los retrasos en las intervenciones quirúrgicas y en las pruebas diagnósticas», aseguró el presidente del Sindicato Médico de Málaga. Parrondo hizo estas declaraciones en el transcurso de una concentración celebrada ayer por la mañana en la puerta del Hospital Clinico Universitario para rechazar los recortes en la sanidad pública y la forma en que se está aplicando el aumento de la jornada laboral.

«Además de dispararse las listas de espera, se acumulan a veces los enfermos en los pasillos. Tal es así que la Fiscalía ha abierto una inves-

#### Suspendida la huelga de médicos para negociar el aumento de jornada con la Administración

tigación», señaló el representante sindical. Añadió que «el sistema sanitario no está siendo aprovechado por los poderes públicos». En ese sentido, se refirió a los recortes de los conciertos con la sanidad privada y a la reducción de contrataciones del personal de hospitales y centros de atención primaria. La consecuencia de esas medidas es que «la asistencia sanitaria se está resintiendo», manifestó Parrondo.

### Versión de la Junta

Fuentes de la Delegación Provincial de Salud subrayaron que se están cumpliendo los decretos que fijan un máximo de 180 y de 120 días para ser operados en la sanidad pública andaluza de una serie de patologías. «No sabemos de dónde saca el Sindicato Médico esos datos. Los decretos de garantía se cumplen. Las listas de espera no se had disparados, puntualizaron.

Por otro lado, el Sindicato Médi-

Por otro lado, el Sindicato Médico de Andalucia decidió en asamblea extraordinaria suspender la huelga que puso en marcha el pasado 21 de enero en rechazo por la forma en que se está aplicando el aumento de la jornada laboral y los recortes que sufren los facultativos. En total, se convocaron nueve jornadas de paro en la provincia de Málaga, de las que se llevaron a cabo tres. La cuarta estaba prevista para ayer en los hospitales Carlos Haya y Clínico Universitario y en los centros de atención primaria del distrito sanitario Málaga-Guadalhorce.

Maliga-Guadamorte.

El paro se suspendió por dos motivos. Por un lado, por no haber contado con un gran respaldo por parte de los médicos y, por otro, para
abrir un proceso de diálogo con la
Consejeria de Salud y el SAS. Fermin Parrondo lamentó que hasta el
momento los responsables sanitarios les hayan ignorado. «Ahora se
abre un compás de espera y veremos
qué sucede», apostilló.

### La gerente de Carlos Haya y el Clínico quiere unificar las dos juntas de personal

.. A E

MÁLAGA. La gerente de Carlos Haya y el Clínico, Carmen Cortes, quiere unificar las juntas de personal de los dos hospitales. La medida, que todavía no se ha adoptado de forma oficial, ya ha sido comunicada a los responsables de ambos órganos que representan a los trabajadores, según dijeron ayer a este periódico fuentes del sindicato Junta Médica de Carlos Haya. La decisión de unificar en una sola las dos juntas de personal se

La decisión de unificar en una soda las dos juntas de personal se senmarca dentro de las actuaciones que se están llevado a cabo tras la creación de una sola gerencia para ambos centros hospitalarios. Esa unificación supondria que se quedarían fuera de la junta de personal más de una veintena de representantes sindicales. La intención es que la junta esté compuesta por 34 miembros, dos más de los que ahora tiene la de Carlos Haya. Por su parte, la del Carlos Haya. Por su parte, la del Clínico la integran 24 personas.

carlos Haya. Por su parte, la del Clinico la integran 24 personas. Por otro lado, ha causado un fuerte malestar en las dos juntas de personal de Carlos Haya y el Clínico, José Luis Sedeño, haya autorizado la contratación de una facultativa al cien por cien de jornada cuando al resto de trabajadores se les hacen contratos al 175 por ciento. Las juntas de personal se reunirán hoy con Sedeño para hablar de ese asunto, que consideran discriminatorio. Posteriormente, quieren entrevistarse con la gerente, dijeron las fuentes citadas de la Junta Médica de Carlos Haya.

## CC OO critica la falta de profesionales en el Hospital Comarcal de Ronda

:: SU

MÁLAGA. La sección sindical de Comisiones Obreras en le Hospital Comarcal de Ronda denunció ayer la falta de recursos humanos que padece el centro hospitalario en todas las categorias profesionales. La situación se acentúa al no haber tasa de reposición en ninguna de las categorías cuando se jubilan los profesionales. A ello se une que no se cubren las bajas y que se está contratando al personal eventual al 75 por ciento de jornada. Por todo ello, «está decayendo la calidad asistencial del hospital», aseguró CC OO en un comunicado. Según el sindicato, al menos faltan 24 profesionales de distintas categorias en el Hospital de Ronda.

# Una escuela fomentará las acciones del voluntariado

Creada por el Colegio de Médicos, cuenta con el respaldo del Ayuntamiento, la Diputación, la Junta y la Universidad

#### :: SUF

MÁLAGA. El voluntariado es el nexo que ha conseguido unir a las administraciones públicas: Ayuntamiento, Diputación, Junta de Andlucía y Universidad apoyan la Escuela del Voluntariado, un proyecto del Colegio de Médicos de Málaga, que se presentó ayer en rueda de

prensa. La escuela cuenta también con la colaboración de la Plataforna del Voluntariado y de organizaciones no gubernamentales como Bomberos Sin Fronteras.

Bomberos Sin Fronteras.
El vicepresidente primero del Colegio de Médicos, José Antonio Ortega, afirmó que la escuela surge de la necesidad de formar a los voluntarios que colaboran en las diferentes asociaciones de Málaga. «Nacemos con una vocación altruista y con la intención de trasladar el curso a las diferentes comarcas de la provincia», dijo Ortega, que lleva meses reuniéndose con las instituciones hasta que ha logrado darle forma a la Escuela de Voluntariado.



Un momento de la presentación de la escuela. :: sur

Para el presidente del Colegio de Médicos de Málaga, Juan José Sánchez Luque, «la Fundación Commálaga se muestra orgullosa de este proyecto hecho desde el cariño y las ganas de formar a todas aquellas personas que se dedican al voluntariado».

El primer curso de la Escuela del Voluntariado, que se impartirá en las instalaciones del Colegio de Médicos (Curtidores, 1) del 3 de mayo al 21 de junio, los viernes por la tarde y sábados por la mañana, será gratuito. Tendrá 77 horas lectivas.

> Printed and distributed by NewspaperDirect www.newspaperdirect.com US/Can: 1.877.980.4040 Intern.: 800.8364.6384